

Presentan planes pos-covid-19 en Mayarí

Published: Tuesday, 16 June 2020 02:29

Written by Editor Mayarí

Hits: 1548



Consejo de defensa municipal en Mayarí, evaluó este lunes las primeras propuestas de organismos estatales para enfrentar las distintas fases recuperativas pos COVID-19.

Eliecer Fonseca Martínez, titular del transporte en el territorio, dijo que para la primera etapa está concebida la rehabilitación de 18 rutas de ómnibus, sobre todo intermunicipales y para los consejos populares más alejados del centro urbano local, con énfasis en el Plan Turquino.

La orientación general es para solo utilizar el cincuenta por ciento de las capacidades de los vehículos y exigir por el uso adecuado del nasobuco en todo tipo de transportación pública.

En los primeros días de recuperación entrarán en funcionamiento los 136 bicitaxis y 156 coches con licencias para operar en la cabecera municipal, acotó Fonseca Martínez.

Por su parte el director de salud pública en el territorio, doctor Eduardo Mejías Ramírez, significó que serán mantenidas todas las orientaciones de prevención sanitaria, realización de pesquisas y el cumplimiento del protocolo para detectar

afecciones respiratorias.

Desde los primeros momentos en la fase pos-COVID-19, iniciará el funcionamiento de los servicios habituales en los centros hospitalarios, aunque destacó que inicialmente será al cincuenta por ciento.

Florencio Leyva Olmus, director de la empresa de comercio en Mayarí, afirmó que en la primera fase comenzará a funcionar el treinta por ciento de las unidades gastronómicas e iniciarán la apertura paulatina de los mercados industriales.

Bárbara Díaz Ramírez, presidenta del Consejo de defensa municipal, subrayó la necesidad de sostener las ventas gastronómicas como opciones en los barrios y cumplir con las medidas de control para completar cada periodo con la calidad requerida.

En el encuentro de este lunes, las autoridades locales fueron informadas sobre un nuevo caso sospechoso a la COVID-19, vecino del Consejo popular el Naranjal que regresó recientemente de la Habana.

De igual manera se supo que debe incrementarse el trabajo de enfrentamiento a los focos de mosquitos, sobre todo en los repartos Revolución y 26 de julio, del Consejo popular Mayarí ciudad.